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Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 

Del 12 febbraio 2019 

 

 

Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria presenti  

nella sede della Circoscrizione in Via Stradella n. 192, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i 

Consiglieri: 

 

 

ALU’ ORAZIO ARENA ALICE COLIA ENRICO  

CORRENTI ENRICO DEL MARE FABIO FRISINA PASQUALE  

FURCOLO EMANUELA GAGLIARDI MARIA IPPOLITO ANTONINO  

MALINARICH DANIELE MARTINA LUIGI MASERA ALBERTO MASERA ALBERTO

MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA PALMIERI MARTA P

PASQUALI LAURA TASSONE FABIO TOSTO SIMONE  

     
 

 

 

In totale con il Presidente n. 19 Consiglieri 

 

Risulta assente il Consigliere AJETTI/BATTAGLIA/ MARTUCCI/OLIVA/POLICARO/ TETRO. 

 

 

Con l'assistenza del Segretario: Dott. Umberto MAGNONI 

 

ha adottato in  

 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

 

il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 

 

C. 5 - INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI DELL’ART. 45 

DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: RIQUALIFICHIAMO 

VERAMENTE? 
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INTERPELLANZA  AI SENSI DELL’ART.45 DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

12 FEBBRAIO 2019 

 

 

C. 5 - INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI DELL’ART. 45 

DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: RIQUALIFICHIAMO 

VERAMENTE? 

 

PREMESSO CHE 

 

Questo Consiglio in più occasione ha parlato del PQU Vallette. La riqualificazione urbana della 

piazza e dei luoghi adiacenti sarebbero di grande interesse per il quartiere e andrebbero a dimostrare 

la vera attenzione per le periferie. 

La riqualificazione prevedrebbe una grande opportunità per il piccolo commercio di Quartiere. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

La Cooperativa Verbene ha contribuito con fondi propri –in quota parte- affinché il Politecnico di 

Torino potesse realizzare lo studio e la progettazione del PQU Vallette 

 

CONSIDERATO INOLTRE 

 

Il progetto preliminare approvato con delibera della Giunta Comunale il 13/02/2018 

 

VERIFICATO CHE 

 

In ogni caso la pavimentazione di Piazza Montale è stata oggetto di rattoppi ma che in alcuni punti 

restano visibili vuoti di pavimentazione e crepe 

 

Si interpella la Sindaca e l’Assessore competente 

 

Per conoscere se e quando inizieranno i lavori di riqualificazione progettati nel PQU Vallette – come 

già chiesto in precedenti interpellanze a cui ancora attendiamo risposta – e se nel frattempo 

considerano possibile un rattoppo della pavimentazione in linea con gli stessi materiali e colori della 

piazza. 

 

 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 

 

Il Consiglio Circoscrizionale con votazione palese  

 

(Al momento della votazione risulta assente dall’Aula il Consigliere Tassone ) 

  

accertato e proclamato il seguente esito 



 

 

PRESENTI …………………... 18 

ASTENUTI …………………..== 

VOTANTI …………………… 18 

VOTI FAVOREVOLI ……….. 17 

VOTI CONTRARI …………..  =1 

 

A maggioranza                                                          

 

APPROVA 

 

L’interpellanza. 


